

"Antigua vida mía" ya está en cines argentinos

## Críticas dispares a Olivera

EFE  
Buenos Aires

La película "Antigua vida mía", basada en la novela homónima de la chilena Marcela Serrano y dirigida por el argentino Héctor Olivera, llegó ayer a las salas de Argentina con críticas dispares. Este es el primer país donde se estrena este filme que protagonizan la argentina Cecilia Roth y la española Ana Belén, y que "apela rotundamente a los sentimientos", según el diario "Clarín", el único cuyo crítico le concede la máxima categoría.

Para el resto, la última obra de Olivera se queda por debajo de las expectativas que había ge-

nerado, salvo en lo que se refiere a las actuaciones.

"Sufrida y verbal" son los adjetivos que le dedica el diario económico "Ámbito financiero", para el cual el filme se ve lastrado por un excesivo apego a su origen literario.

Por el contrario, "Clarín" opina que los encargados de adaptar la novela, los españoles Ángeles González Sinde y Alberto Macías, "sin cumbiarle el eje al asunto, le han dotado de la necesaria cuota de profesionalidad". El filme "funciona", según el diario, gracias "a un guión que no desaprovecha detalle, la sólida realización y a los cuatro excelentes intérpretes principales".



Marcela Serrano (izquierda) y Cecilia Roth (derecha) en la premiere de la cinta en Buenos Aires.

El diario "La Nación" comenta cierto olor "a naftalina" en los procedimientos para llevar a la pantalla el texto de Serrano y una tendencia a la grandilocuen-

cia en los diálogos como dos de los factores que hacen que, a juicio de este crítico, "los resultados no estén a la altura de las expectativas".

LAS ULTIMAS NOTICIAS 04 MAY 2001 P.40

593349

## Críticas dispares a Olivera [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Críticas dispares a Olivera [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)